19.03.2019 - Marc würde 24 Jahre alt

Es kommt der Zeitpunkt, dann ist alles gesagt. Sind alle Geschichten aus der so vertrauten und vermissten Vergangenheit und alles gemeinsame Erlebte erzählt. Einmal, zweimal, mehrmals. Mit der Leere kommt die Sehnsucht. Und nur wer diese wirklich kennt, weiß, wie sehr wir leiden.

Unsere Suche nach Dir, irgendwo, dort und hier, "uns" wies es nie mehr geben, Unfertigkeit unserer Leben.

Wir vermissen Dich, wo bist Du hin? Was ist wirklich wichtig, was ist der Sinn? Wir suchen Dich und Dein großes Herz, erdulden still der Sehnsucht Schmerz.

Ach könnten wir doch noch zusammen gehen, wie gerne würden wir in Deine braunen Augen sehen. Deine schmunzelnde Stimme "Ach Junge" hören, nichts und niemand sollte stören.

Gar bitter ist das Wissen darum, dass wir bis heute nicht wissen warum?

